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第２７３５回 例会報告                   ２０１０年 7 月２日  

 

 

ゲストならびにビジター紹介  本日はありません 

 

誕生祝  ７月１日 大城君   会長職を１年間務めることができました。 これからもよろしくお願いいたします。 

 

会長・幹事バッジの交換  

      大城前会長 → 宮本会長 

      若井前幹事 → 野澤幹事   

                                                                                   

感謝状の授与 

      宮本会長より、大城前会長・若井前幹事へ感謝状を授与 

      ご挨拶  若井君  一年間ありがとうございました。不慣れな男をみなさんで持ち上げていただきました。 

                   これからも一生懸命頑張りますのでよろしくお願いいたします。 

            大城君   どのように次へバトンタッチしようかと悩んだ一年でしたが、何とか無事に終えることがで

きました。ほんとうにありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

会長挨拶  この度会長を引き継ぐことになりました。不安もありますが、みなさんに叱咤激励されながら一生懸命やろ

うと思っています。ロータリー歴は20数年ありますが知識を補うため、ここ１～２カ月間勉強しました。 

       私は医者になって30数年、開業して25年になります。これでも陸上自衛隊の予備自衛官で「大尉」です。 

       東京の自衛隊中央病院に勤務していたときに「中尉」となりました。その後関東労災病院、富山県立中央病

院を経て魚津で開業しました。専門は「神経内科」と「内分泌」です。今は「医学博士」を持っているだけでは

ダメで、専門分野をもっていないと商売にならない。そして日曜日毎に講習を受けて５年間で必要な単位を

取らないと資格を剥奪される。大変厳しい時代です。また、新川老人福祉会と魚津病院の理事長も務めて

いるので、みなさんにご迷惑をお掛けするかもしれず大変申し訳なく思っています。ただ、今年一年間は皆

出席のつもりで頑張りますので、よろしくお願いいたします。 

R.I. District2610． ROTARY CLUB OF UOZU 

魚津ロータリークラブ 会報誌 
2010－2011 年度 ＲＩ会長       レイ・クリンギンスミス 

2010---2011 年度 魚津Ｒ.Ｃ会長  宮本 汎 



 
                                       http://www.uozu-rc.com/ 

- 2 - 

        今日は企業の人が多いので、「うつ病と自殺」の話しをしよう

と思いましたが、縁起が悪いので「血液型」の話しをします。

一番古い４～５万年前のクロマニヨン人の時は人間はすべて

Ｏ型でした。今の日本人はＡ型が多いがヨーロッパではＯ型

の人が多く、Ｏ型は獰猛で肉が好き。ＡとＯとは全く食事が違

う。離婚するケースはＡとＯの場合が多い。次に出てきたのは

Ｂ型でヒマラヤ近辺の放牧・狩猟民族から発生した。異動して

きたＢ型とＡ型が一緒になってＡＢ型が発生した。一番新しい

血液型で千年しかたっていない。ＡとＢの特徴を受け継いで

いて、豆腐とか魚介類・青菜・乳製品・バイナップルなどを 

積極的に取る必要がある。 

一方、赤身の肉、インゲン豆・種子・トウモロコシ・そば・小麦などは避けたほうがよい。これは血液型によ

って「ダイエット」のための食物が選べるという仮説の話しです。今日は「血液型」の話しをしましたが、次は

「うつ病と自殺」の話しをします。 ご静聴ありがとうございました。 

 

 

 

幹事報告   ガバナー事務所より   ベルギー短期交換留学生受入れオリエンテーションのご案内 

         黒部ＲＣより        ７月度例会案内 

         羽咋ＲＣより        事業計画書 

         ＮＩＣＥ ＴＶより       企画事業への協賛お願い 

         善意銀行より        H22年度会費納入のお願い 

 

         ７月例会案内    ７／１９  クラブ協議会 各委員会活動方針説明 

                     ７／１６  新年度親睦夜間例会 

                     ７／２３  卓話 生駒君  谷川君 

                     ７／３０  会員増強月間卓話 辻浩君 

 

         ７月ＳＡＡ補助    小浜君、 清水君  よろしくお願いいたします。 

         今年度の卓話は２名の場合、どちらかではなく１５分ずつロータリークラブや仕事の話しをお願いしたい。 

 

 

 

出席報告   小浜さんより 「また出席委員長を仰せつかりましたので、よろしくお願いいたします。」 

本日の出席者    ２９名       出席率 ８７．８８％      欠席者４名  

         メークアップ済み  平崎君 

         ２７３３回のメークアップ  なし （100％のまま） 

 

 



 
                                       http://www.uozu-rc.com/ 

- 3 - 

ニコニコボックス  吉森さんより 「今年度よりニコニコボックスの委員長を務めさせていただきますので、よろしくお願い

いたします。」 

大城君 → 初めから遅刻しました！ 

若井君 → 一年間ありがとうございました。 

            野澤君 → 宮本年度の幹事を務めます。一年間よろしくお願いいたします。 

            宮本君 → 一年間よろしくご厚情の程を！ 

            寺崎君 → クラブ奉仕委員会よろしくお願いいたします。 

 

委員会報告   本日はありません。 

 

本日の卓話   会長・常任委員長年間活動報告 

 

・ 宮本会長   

先輩の皆様が築き上げられたクラブを、会員の皆様と共に更に発展あるクラブへと努力する所存でありますので、

一年間よろしくお願いいたします。  （以下「クラブ活動計画書」１０ページの内容を説明） 

国際ロータリー会長の「レイ・クリンギンスミス氏」は元大学教授で現在弁護士、「地域を育み、大陸をつなぐ」をテーマ

に掲げられました。魚津ロータリークラブの今年のテーマは「地域を育み、地域の為に貢献しましょう」として５つの活動

方針を設定しました。 

１．会員同士の親睦を増し、奉仕と寛容を第一とし、ロータリークラブの存在意義がもっと大きくなる様に努力しましょう。 

会員の勧誘をよろしくお願いいたします。 

２． 社会奉仕、職業奉仕を地域と密着したものとし地域を育み、地域の為に貢献しましょう。ロータリアンとして時代をリ

ードし次の時代を担う若者を育てることもロータリアンの勤めだと思います。これから一年間は４０歳代５０歳代の新

メンバーをお迎えしたいと思います。さらに、魚津には自然が豊かであり、片貝・松倉・米騒動など歴史的や観光面

からもいろいろな資源が豊富です。魚津の発展のために努力したいと思います。 

３．会員同士の理解を深める為、自己や自社の活動等を卓話の時に話して頂き、お互い手を結び、ロータリーのブラン

ドを活かし自らのアイデアを立案し、必要に応じてロータリーの他の団体と交流をはかり活動しましょう。 

４．思い切った構想やアイデアを実行する為、２年から３年の期間をみて目標を定めて行動をしましょう。まずは桃山に

アジサイの棚を２段３段に増やしてさらに立派なものにしていきたい。さらに並木をつくりやがてロータリーの森を構

築したいと思っています。次の会長・委員長にも十分に話しをして引き継ぐ必要があります。 

５．楽しくロータリー活動をし、ロータリーの公共イメージを高め、インターアクトクラブやボランティア団体と協力し、ロー

タリアンであることに誇りを持ち、ロータリアン一人一人が広報マンとなり、ロータリー活動の輪を広めましょう。 

魚津工業高校の環境保全に関する活動も大変活発ですし、、ロータリーで支援していきたいと思います。 

 

委員会を頻繁に開き、委員会の充実とともにメークアップの機会を増やしていきたいと思いますので、よろしくお願いい

たします。 

また、会員及び家族参加のゴルフ大会は１０月３日に行います。 恒例の９／２６早朝例会の後は残念ながらゴルフ

場満杯で取れませんでした。一応５組押さえてあります。「ボーリング大会」「旬を楽しむ会」「立山・僧ケ岳散策」なども

計画しています。ニコニコボックス、誕生祝いなどみなさんのご協力をお願いいたします。 
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クラブ奉仕委員会  寺崎委員長 

   一年間よろしくお願いいたします。クラブ奉仕委員会というのはたくさんの小委員会があり、会員・出席・広報・親

睦・ロータリー情報・ニコニコボックス・プログラム委員会などがあって、言わばクラブの背骨をなすものであります。 

会長の活動方針に基づいて、今年はロータリーの存在感を地域のみなさんに根強く示していきたいと思います。また、

地域にどのように貢献していくか。少ない予算の中で各委員長と相談しながら、みんなでアイデアを出しながら楽しい

意義あるクラブにしていきたいと思います。 

 

 

職業奉仕委員会  大島委員長 

   ロータリーの原点にさかのぼり、こういう不景気で閉塞感漂う中で、それぞれの職業を通じていろんな情報を集め、

チャンスの場を設けて、お互いのメンバーが発展されるようなことをやっていきたいと思います。 

また、いつものとおり月初めにはロータリーの原点であります「四つのテスト」を唱和し、今までの伝統を守っていた

だいた方を表彰したり、お話しを聞いたりしたいと思います。みなさんのご協力をよろしくお願いいたします。 

 

 

社会奉仕委員会  松田委員長 

   社会奉仕は継続的な事業が中心になってくるので、何か奇抜なアイデアがあればみなさんからお聞きして、活動の

中にいれていきたいと思います。前年度８０万円の予算が５５万円になっていて減額は止むを得ませんが、会員の募

集がつくづく重要であると感じています。限られた範囲の中で地域環境委員会、インターアクト委員会の各委員長と

計画をたててやっていきたいと思います。つくし学園の運動会・サンタクロースなどは継続していかなければならない

し、ミラージュランドのさつき・あじさいの手入れなどを行ないたい。ロータリーの看板がついているものは「さすが」と

言われるように仕上げをしていきたい。ご協力のほどをお願いいたします。 

 

 

国際奉仕委員会  山澤委員長 → 野澤幹事 代行 

   国際奉仕委員会の中には、世界社会奉仕・ロータリー友情交換・国際青少年交換の３つの小委員会があります。 

 今年の目標は「世界平和」であり、計画として、①交換留学生への支援活動、②釜山釜一ＲＣと協調して国際社会に

奉仕する、③職業を通じて国際親善を図る、の３点を考えています。 特に、釜山釜一ＲＣと永くお付き合いをしていく

ためにどうしたらいいか、一年間をかけてみなさんと協議していきたいと思います。 

 

 

野澤幹事 

   小浜さんのご協力により、本日「クラブ活動計画書」が間に合いました。例会では全員が卓話に参加することをお願

いします。また、後ろの方に歴代会長のお名前を載せました。誰が何代目なのか一目瞭然でわかります。まだ下の方

にスペースが空いていますので、名前の載りたい方は早く手を上げてもらえたらありがたいと思っています。予算につ

いては前年度繰越金も減り、限られた中で最大限の効果が得られるような活動を全員で検討していく必要があります。

会長・幹事に至らないところがあるかもしれませんが、みなさんとともに更なる団結と友情を深めながら一年間やって

いきたいと思いますので、どうかよろしくお願いいたします。 

                                                                    以 上 


